

Voller Energie!

Die IHK-Initiative „Kinder forschen“ lädt auf dem Euref-Campus zum bundesweiten MINTmach-Tag ein

Seit 15 Jahren engagiert sich die IHK Berlin als lokaler Netzwerkpartner der Stiftung Kinder forschen und setzt sich dafür ein, dass MINT-Themen kindgerecht und praxisnah in den Kita-Alltag einfließen können. Kindern wird somit schon früh die Möglichkeit gegeben, oftmals abstrakte naturwissenschaftliche und technische Themen spielerisch zu erforschen. Dazu werden Kita- und Lehrkräfte in Workshops geschult. Die IHK Berlin leistet damit einen nachhaltigen Beitrag zur Fachkräftesicherung, denn früh übt sich, wer eine MINT-Meisterin oder -Meister werden will!

Am 17. Juni 2025 lädt die Stiftung bundesweit zum Aktionstag zum Jahresthema Energie ein – das diesjährige Motto: „ZZZAP! BÄM! Mit Energie in die Zukunft“. Ein besonderes Highlight in Berlin: das große Forschungsfest auf



Beim jährlichen Fest der kleinen Forscher kommen alle zusammen und feiern MINT

dem Euref-Campus. Etwa 100 Kinder und ihre pädagogischen Fachkräfte sind eingeladen, das Thema Energie zu entdecken. Hier wird gebaut, geforscht, ausprobiert – und gemeinsam gestaunt. Mit dabei ist auch IHK-Hauptgeschäftsführerin Manja Schreiner. Warum ihr das Engagement der IHK so am Herzen liegt, bringt sie auf den Punkt: „Wenn wir Kinder frühzeitig für Technik, Natur und Wissenschaft begeistern, legen wir den Grundstein für eine starke, innovative Wirtschaft – genau das ist unser Anliegen.“ Für Pädagoginnen

und Pädagogen, die nicht am Fest teilnehmen können, bietet die IHK zudem eine eigene Fortbildung zum Thema Energie an. **ohl**



Sponsoren gesucht!

Informationen für Unternehmen, die sich engagieren möchten, unter: ihk.de/berlin/stkf



Sandra Ohlig, IHK-Netzwerk- koordinatorin

„Kinder forschen“

Tel.: 030 / 315 10-324
sandra.ohlig@berlin.ihk.de